
平成２１年度青森県総合型地域スポーツクラブ連絡協議会設立総会及び第１回総会概要（議事録） 

平成２２年３月２６日 １５：００～ 

青森県立図書館 研修室 

第１回総会 

１ 委員長挨拶 

・細越委員長による就任挨拶 

・赤木代表より議長交代の挨拶。その中で、これまで県内のクラブ育成に対して青森県 

総合型地域スポーツクラブ育成委員会委員長として御尽力された弘前大学教授の清水 

氏が紹介された。 

・清水氏から連絡協議会設立のお祝いの言葉。 

２ 祝 辞 

青森県体育協会事務局長 坂本より 

日本体育協会並びに全国協議会からの祝電披露 

３ 議 事 

（１） 事業計画(案)について 

・事務局の案として、役員会、総会、クラブ間交流、八戸地区でのスポーツフェスティ 

バル、経営講座、クラブ見学等を考えているが、具体的には新年度の役員会にて内容 

を検討することとなると説明した。 

・委員長より質疑を求めたが、特に無かった。 

・細越委員長より、具体案が決まっていないので質疑はなかなか難しいと思われるが、 

皆様の負担にならないよう、また連絡協議会ができて良かったと思われるような方向 

で努力して進めて行きたいと思うとの発言があった。 

（２） その他 

・赤木氏から設立準備委員会代表として感謝の言葉と、今後も機会があれば清水委員長 

ともども協力して行きたいとの発言があった。


